



Listen to this article



Queridos Vigilantes y todos los Intercesores de Israel

Is-leshaiah 62:6

[6]Sobre tus muros, oh Ierushalaim ירוּשָׁלַיִם, he puesto guardas; todo el día y toda la noche no callarán jamás. Los que os acordáis de Adonái יהוה, no ceséis,

HISTORIA EN DESARROLLO – Yo, Dean, estoy haciendo mi primer viaje a Oslo, Noruega. Recuerdo en 1993, sentado, viendo la firma en vivo del perjudicial Acuerdo de Oslo en el Jardín de Rosas de la Casa Blanca. Tal vez, como muchos de nosotros que recordamos ese día, nunca hubiéramos imaginado que los israelíes serían arrancados de Gaza y Hamás tomaría el poder. Hoy, la guerra en Israel y el aumento del antisemitismo en las naciones es motivo para que los creyentes se arrepientan y pidan la misericordia de Di-s para las naciones que toman medidas para dividir la Tierra Santa de Di-s.

Estamos en medio de una historia muy significativa en la que le pedimos a Di-s que revierta la maldición que el Acuerdo de Oslo ha traído a la humanidad, y la compartimos con ustedes

para que puedan acompañarnos en oración a medida que se desarrolla.

Un grupo de intercesores en Noruega estaban profundamente preocupados por lo que le estaba sucediendo a su amado Israel y comenzaron a orar para que Di-s los usara para lograr una reversión de la pasada historia noruega de antisemitismo (<https://returning2jorsal.com/>) y la Declaración de 1993 que pasó a conocerse como los Acuerdos de Oslo (anteriormente Declaración de Principios sobre el Autogobierno Palestino). Esto fue originalmente fruto de negociaciones secretas que comenzaron en enero de 1993 entre representantes de Israel y de la Organización de Liberación de Palestina (OLP) en Oslo, Noruega. (Historia - <https://www.britannica.com/topic/Oslo-Accords>)

Tras la iniciativa de ayuno y oración de Isaías 62 en mayo de 2023, este vibrante grupo de guerreros de oración de Noruega convocó una asamblea solemne: "Oslo ora por Israel". Di-s reveló Su estrategia cuando convocó a Sus atalayas para legislar un nuevo Acuerdo de Oslo por parte de creyentes que se daría a conocer a los gobernantes y autoridades en los lugares celestiales. Ef-Efesyim 3:10

[10]para que a través de la congregación, la multiforme sabiduría de Elohim sea conocido por los gobiernos y las autoridades celestiales.

Después de tiempos de arrepentimiento, adoración estratégica e intercesión, renunciaron al antiguo Acuerdo de Oslo y finalmente escribieron el Decreto de Oslo en Un Solo Acuerdo. ¡Alabado sea el Eterno!

Esto llevó a una mayor intercesión ante un equipo noruego que estaba en Israel para la Fiesta de las Trompetas (Yom Teruah) y Sukot, Tabernáculos para conmemorar el 30º aniversario de la firma de 1993. El equipo se dio cuenta de que el Acuerdo de Oslo daba como resultado el autogobierno de la OLP a expensas de la paz en Israel. Al darse cuenta del grave impacto que esto ha tenido en Israel, quedó claro que Di-s quería revertir este acuerdo y redimir el papel que tuvo Oslo, junto con otras naciones que participaron en la ejecución de dicho tratado. Desde un punto de vista bíblico, los Acuerdos de Oslo trajeron una consecuencia directa que dividió la tierra de Israel. Jl-Loel 3:1-2

[1]"Porque entonces, en aquellos Días, Yo restauraré la cautividad de lehudáh יהודה y de lerushalaim ירושלים, Yo recogeré todas las naciones [Goyim] y las haré descender [2]al Valle de Yehoshafat יהושפט [Adonái יהוה juzga] Yo entraré en juicio allí por mi pueblo, mi heredad Israel ישראל, a quien ellos dispersaron entre las naciones; y después dividieron La Tierra.

Cuando estaba en el Centro de Retorno de Aliá (ARC) en Israel, dirigiendo la celebración del Shabat y la Fiesta más alegre de Adonái Simjat Torá el 6 de octubre, dio la casualidad de que me encontré en medio de algunos de estos noruegos. intercesores que todavía estaban en

Israel: John Malvin Eriksen, Marianne Eide y John Bollen. Antes de la cena de esa noche, el equipo de ARC les mostró un video de nuestra recolección de oro y plata en todo Canadá en la gira Loving God Blessing Israel en 2015 con propósitos que incluían ayudar en Aliyah, el regreso del pueblo de Di-s de las naciones a Israel.

Estaban asombrados porque ahora estaban planeando un viaje intercesor a Noruega y también estaban pensando en la recolección de oro y plata con el propósito de bendecir a Israel.

Sin embargo, a la mañana siguiente, el 7 de octubre, comenzaría un nuevo capítulo para todos nosotros cuando, de repente, nuestra alegría se convirtió en luto. Israel estaba bajo ataque de los terroristas de Hamás en un conflicto que provocó un horror no experimentado desde el holocausto. AHORA, Gaza y el Acuerdo de Oslo se volvieron más nítidos. Esto llevó a los intercesores del ARC que representaban una unidad de otras naciones (incluido EE. UU.) a reunirse en un tiempo solemne de oración y arrepentimiento en el río Jordán en Prayer Valley. El viaje de la Intercesión de Noruega de 2024, en gran parte en barco, parece muy relevante para discutir formas de iniciar un proceso de reconciliación para Europa y otras naciones.

¿Cómo puedes interceder?

En primer lugar, oren por este viaje intercesor noruego, del 17 al 25 de marzo de 2024, dirigido por líderes creyentes de Noruega. Nos embarcamos en un recorrido por varias ciudades comenzando en Oslo y luego en barco comenzando en Kirkenes, Noruega (Círculo Ártico) cerca de la frontera rusa y terminando en Bergen, Noruega para Purim. Nos han invitado a mi esposa Patricia y a mí a acompañarlos y he invitado a asistir a líderes del Altar de Oración de Gran Bretaña: Christopher y Abigail Spark. Patti y yo llegaremos a Londres el 13 de marzo para realizar algunas reuniones especiales en Inglaterra antes de que nosotros y los Sparks lleguemos a Oslo, Noruega el 16 de marzo. Sus oraciones, intercesión y ayuno son muy necesarios y apreciados.

Esta misión profética es muy clave. El Acuerdo de Oslo es lo que estableció la retirada de todas las vidas judías de Gaza en 2005 y abrió el camino para el comienzo del gobierno de Hamás en 2007.

El espíritu de Amalek asoma su cabeza en cada generación y el Elohím soberano ha ordenado que Israel nunca debe olvidar. para borrar la memoria de Amalec.

Dt-Devarim 25:17-19

[17]"Recuerda lo que Amalek te hizo en el camino cuando estabas saliendo de Mitsraim ,ם'ַרְצֵן

18]]como él te esperó en el camino, atacó a aquellos en la retaguardia, aquellos que estaban exhaustos y esforzándose detrás cuando estabas cansado y débil. El no temió a Adonái יהוה.
19]]Por lo tanto, cuando Adonái יהוה, tu Elohim te haya dado descanso de todos los enemigos que te rodean en La Tierra que Adonái יהוה, tu Elohim te está dando como tu herencia para poseer, borrarás toda memoria de Amalek de debajo del cielo. ¡No lo olvides!
<https://www.icej.org/blog/battling-the-spirit-of-amalek/>.

PURIM - No es coincidencia que este viaje tenga lugar en el tiempo en que damos gracias a Di-s por la victoria sobre Amán, el agagueo, un descendiente de los amalecitas, por las acciones de la reina judía Ester y Mardoqueo. Amán, Hitler, Hamás. . .

Entonces, queridos Intercesores, los llamamos a orar antes, durante y después de este viaje, e incluso a hacer un ayuno de Ester junto con los judíos de todo el mundo el jueves 21 de marzo.

Elohim los bendiga a todos con protección bajo la sombra de Sus alas. Que Él les conceda sabiduría, discernimiento y la unción del Espíritu para la intercesión mientras nuestro Di-s trae reveses divinos que afectarán a Su tierra, a su pueblo y a las naciones que se están alineando con Sus promesas. Ore por Israel y por su nación y por su respectiva participación en el Acuerdo de Oslo, y para que cualquiera que haya profanado el nombre del Elohim de Israel al maldecir a Israel se arrepienta y comience a bendecir la tierra y el pueblo de Di-s.

¡Baruj Hashem!

Shabat Shalom

ÚNASE AL MARATÓN DE ORACIÓN
t.me/menutorahviviente